
・本日例会終了後に臨時理事会を開催しますので理事
の皆さんは残って下さい。宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は
出席奨励賞を差し上げたいと思いますので名前を呼
ばれた方は前の方へどうぞ。今泉敏徳会員おめでと
うございます。

◇スマイルボックス委員会
－鈴木敏広副委員長

・東京江戸川ロータリークラブとの
合同親睦ゴルフコンペご苦労様で
した。高田、富岡、髙萩、渡邉（國）、
吉野、越田和、冨澤、荒川（義）、
赤津（善）、木村、渡邉（貴）、渡

邉（公）、鈴木（修）、斉藤、山下、星、大平各会員
及び佐藤政司会長、木幡副会長、鈴村会長エレクト、
小熊幹事、嵐副幹事
・新入会員を歓迎して。

渡邉（公）、櫛田、蛭田、川口各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。まず、本日のお客様をご紹
介致します。常陽銀行植田支店支店長の小林道章様
とひまわり信用金庫植田支店支店長の菅野秀憲様が
関川さんと佐藤さんの代わりで今週はゲスト、来週
から入会となります。皆さん宜しくお願いします。
最近は天気が目まぐるしく変わり週末は真夏日の予
報も出ておりますのでお体をご自愛下さい。先日 4
月 8 日㈰観桜家族会があり 35 名参加で行って参りま
した国営ひたち海浜公園のネモヒラの花が 5分咲き
で大変綺麗でした。次週に満開になり大勢の人手だっ
たそうで私達はゆっくりと見ることが出来て良かっ
たと思います。4 月 12 日㈭にいわき分区第 3 回目
の会長幹事会が開催されました。また、当クラブの
チャーターメンバーだった牧野さんがお亡くなりに
なり、クラブを代表して出席しご冥福をお祈り申し
上げて参りました。
◎幹事報告－小熊東幹事
・国際ロータリーよりクラブ研修リーダー選任のお願
いが届いております。
・ロータリーの友 4月号が届いており皆様のボックス
に入れてあります。
・ライラ研修会報告が届いています。
・いわき平ロータリークラブ、いわき平中央ロータ
リークラブ、東京江戸川ロータリークラブより週報
が届いていますので回覧しています。
・4月 13 日㈮に勿来ロータリークラブと東京江戸川
ロータリークラブ親睦ゴルフコンペを桜の宮で開催
致しました。残念なことに桜が終り咲いておりませ
んでした。しかし楽しいゴルフが出来て良かったと
思っています。

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

ゲスト
　常陽銀行　植田支店　

支店長　小林　道章 様
　ひまわり信用金庫　植田支店　

支店長　菅野　秀憲 様

出席状況 正会員数　   54 名　　カード出席　　5名　　本日出席会員数　　36名
 本日の出席率　　　67.00％　　　修正出席率　　 　 82.00％
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第 2731 回　例  会　平成 30年 4月 18日 ( 水・雨 )

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は母子の健康月間です－

4つのテスト
　　　　越田和俶充　会員

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

押田、鈴木（雅）、今泉各会員
・故牧野新太郎の葬儀にご会葬いただき誠にありがと
うございました。　　　　　　　　　　林毅彦会員
・ゴルフ愛好会優勝しました。　　　　　　押田会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　鈴木（雅）会員
・前回休んでごめんなさい。鈴木敏広、越田和各会員
・お蔭様て今日 4月 18 日は結婚して 50 年、金婚を迎
えることができました。　　　　　　　　川口会員
◇親睦活動委員会－蛭田　剛小委員長
　4月 8 日㈰に観桜家族会へ行って参りました。大
変天気に恵まれ楽しく進めてさせていただきました。
当日は 35 名の出席で何事も無く無事に帰って来るこ
とができました。残念ながら桜は終っていましたが
代わり佐藤会長から話がありましたネモヒラという
青い花が沢山咲いていましたので良かったと思いま
す。皆様のご協力ありがとうございました。
◎ゲスト卓話

常陽銀行植田支店
支店長　小林　道章 様

　皆さん、こんにちは。先週こち
らに着任しまして、いわき植田勿
来地区の第一印象として人々が暖
かいことを感じました。茨城では

震災を少し忘れている所がありますが、いわきの皆
様はいろいろな所で苦労、努力されていることを痛
感しています。金融を通して地域に貢献できる様に
努力して参りたいと思いますので皆様のご指導をい
ただければと思います。今後共宜しくお願いします。

ひまわり信用金庫植田支店
支店長　菅野　秀憲 様

　皆さん、改めましてこんにちは。
4月 1 日辞令を受けひまわり信用
金庫植田支店支店長に先週着任し
た菅野秀憲です。私はいわき出身

で生まれは好間でいわきっ子です。植田支店は母店
として地域の皆様にご愛顧いただいている店舗です。
諸先輩の皆様に地域のことを学び地域に奉仕して行
きたいと思っています。これからもご指導ご鞭撻を
宜しくお願いします。
◎会員卓話－鈴木敏広会員

　皆さん、こんにちは。会員卓話
ということで悩みました。勿来
ロータリークラブが 17 年前に創
立 40 周年記念式典を行った当日
に私の父が亡くなりまして、ロー
タリークラブと深い絆を感じると

思っています。先日、震災から 7年ということでテ
レビで放映しておりましたので大先輩の前で仕事の
話をするより震災の時の体験を話した方が良いかな
と思い話すことにします。震災当日 3月 11 日に私は
仙台へ出張があり仙台にいました。普段仙台に行く
には自家用車を使って行きますが、たまたまその時
は高速バスで行こう思い 14 時 30 分からの打合せで

14 時 15 分に仙台に着きお客様の所へ伺いました。打
合せが始まり 15 分過ぎに地震が発生しました。打合
せをしたのがビルの 35 階でしたので事務所の天井も
机もごちゃごちゃになり、とりあえず一旦外へ出ま
しょうと外へ出たら仙台の町中が人でごった返って
いました。打合せどころでは無くなりいわきに帰ろ
うと電力ビルで高速バスが来るのを待っていました。
しかし、1時間過ぎても 2時間過ぎてもバスは来ない。
おかしいと思い仙台駅まで歩って状況を確認しに行
きましたら、人が大勢で仙台駅に入れませんでした。
電力ビルに 4時頃戻ると暗くなって雪が降り出しま
した。その日は電力ビルで 1泊し翌日テレビを見た
ら仙台空港に津波が来た映像でこれは大変なことに
なっているとそこで気付きました。それから避難所
となった小学校へ移動しました。しかし、座る場所
も無い程人が避難していました。そこで寒い中 1晩
明かしました。2 日目の夜には家族と会社に連絡が
出来て無事を確認しました。4 日目に友人が相馬か
ら福島経由でいわきに帰る話を聞き福島まで行くの
で待ってて欲しいと頼み込みました。仙台から福島
までどうやって行くのか考えました。タクシーが動
いていたのでお願いしたら燃料が無いから走れない
と断わられました。そこでダンボールに福島行きと
書いてヒッチハイクをしました。青年会議所時代の
友人が国見に迎えに行っても良いと聞き国道 4 号で
国見行きのダンボールを持ってヒッチハイクで国見
まで行き、友人に福島駅まで行ってもらい、福島駅
から地元の友人に乗せて来ていただきました。多く
の人に助けられながら、いわきに戻って来るという
普段では経験出来ないことを体験しました。ところ
が水素爆発がありいわきの家族も東京へ避難するこ
とになりいわきに戻るつもりが郡山の開成山球場の
避難所へ迎えに来てもらいました。家族を避難させ
私はいわきに戻り復旧作業にあたりました。そんな
とき勿来・ひと・まち未来会議さんがボランティア
センターを立ち上げると聞き協力しました。ボラン
ティアセンターが立ち上がったと聞いた一般のボラ
ンティアの方が毎日平日にも関わらず 100 人、200
人と手伝いに来てくれました。その時感じたのは日
本人は凄いということでした。災害がおきて報道さ
れていないようなこの地区にボランティアセンター
を立ち上げた情報を聞いて全国のボランティアの方
が集っていただき感動しました。私もクラブ、地域
に恩返しができるようにしたいと思います。
◎ご会葬御礼挨拶－林毅彦会員

　先日はお忙しい中、牧野新太郎
の会葬にご参列いただき誠にあり
がとうございました。大勢の皆様
にお見送りいただき故人も喜んで
いると思います。今後共故人同様
変わらぬご厚情をお願いし挨拶に
代えさせていただきます。


